

REMERCIEMENTS

Je n'entends plus ta canne qui résonne sur le chemin...

Tu n'entreras plus par la porte de la maison toujours ouverte...

Je suis profondément triste.

Mais vous, mes Amis, vous avez su trouver les mots qui calment.

Les douleurs du cœur sont si nombreuses qu'il m'est impossible de répondre individuellement à chacun.

Alors, à toutes et à tous, un chaleureux MERCI.

Joséphine Chapalay, chère épouse de

Monsieur Auguste CHAPALAY

ancien directeur d'école à Nyon

Les Moulins, mai 2016.